



Klinikum rechts der Isar
Technische Universität München



Fakultät für Medizin



Die Arztpraxis

Medizinisches Versorgungszentrum Dorfen Dr. Stefanie Hüge

ist in die Ausbildung der Medizinstudierenden an der
Technischen Universität München im Rahmen des nach der
Approbationsordnung für Ärzte vorgesehenen
allgemeinmedizinischen Blockpraktikums vertraglich
eingebunden.

Sie ist damit tätig als:

Akademische Lehrpraxis der Medizinischen Fakultät der Technischen Universität München

Die vertragliche Bindung besteht 31.12.2023.

München, 01.12.2022

Univ.-Prof. Dr. med. Stephanie E. Combs
(Dekanin der Fakultät für Medizin der Technischen Universität München)